

Extiende Juárez campaña de salud visual

Polivalente Vistas del

Río donde recibie-

ron sus lentes.

redaccion@epsilonmedia.mx

El Municipio de Juárez llevó a la colonia Vistas del Río una brigada de salud visual para que aquellos menores con problemas de la vista tengan un mejor desarrollo académico y en general una mejor calidad de vida.

Más de 200 infantes fueron enlistados para acudir al Polivalente Vistas del Río, donde se les realizaron exámenes de la vista y posteriormente recibieron lentes graduados gestionados por el Municipio ante la fundación

Los lentes que se entregaron durante este evento son hechos especialmente para niños, ya que tienen una armazón flexible y resistente.

Se informó que esta brigada será llevada a otras colonias de Juárez, por lo que el Ayuntamiento hace un llamado a los padres de familia con hijos que padezcan problemas de la vista, para que se informen en la Secretaría de Desarrollo Social sobre las fechas y lugares donde habrá este tipo de eventos.

También se dijo que es importante que en las familias se detecte a los pequeños con problemas de visión, y



Los lentes que se entregaron durante la brigada son hechos para niños. Foto: Cortesía

señaló que algunos signos se observan cuando el niño ladea la cabeza y entrecierra los ojos al observar algo, además de que también se le presentan ciertos dolores de cabeza.

Inicia vacunación infantil en Juárez la difteria, tosferina, tétanos, polio-

Redacción

redaccion@epsilonmedia.mx

Debido a que al menos un 20 por ciento de la población infantil no cuenta con un esquema de vacunación completo, el Municipio de Juárez arrancó una campaña para que todos los menores de 5 años en este municipio estén debidamente protegidos contra las enfermedades relativas a su edad.

A la delegación municipal de la colonia Monte Kristal, personal del Sector Salud acudió el martes y miércoles para aplicar a los menores la vacuna Pentavalente (que los protege contra



por ciento de los menores en Juárez no tiene esquema de vacunación completo. mielitis y la influenza tipo B).

También se aplicaron las vacunas para el rotavirus y neumococo, además de la hepatitis B para adolescentes.

Se informó que esta campaña de vacunación, en la que participa personal del sector Salud municipal, estatal y federal, continuará este jueves 24 y viernes 25 de febrero en la Delegación Terranova, ubicada por la Avenida El Sabinal, de la Colonia

El Ayuntamiento de Juárez exhorta a los padres de familia que tengan hijos menores de edad, para que no desaprovechen esta oportunidad de inmunizarlos contra enfermedades a las que están expuestos.



Juárez realizará una Gran Brigada Médico–Educativa

El Gobierno del municipio de Juárez exhortó a su población a asistir a la Gran Brigada Médico-Educativa que se realizará este viernes 25 de febrero.

La administración municipal anunció que el evento se llevará a cabo de 15:00 a 18:00 horas en los campos de futbol de la calle Jazmín, entre Azucena y Flor de Belén, en la colonia Villas de San José.

En la brigada se tendrá consulta médica, detección de diabetes, asesoría psicológica